

Avanza Las Tunas en la transformación digital del comercio

- Última actualización: Jueves, 13 Julio 2023 08:59

Escrito por Webmaster

Visto: 167



La implementación del servicio de Caja Extra y la posibilidad de realizar operaciones a través de las pasarelas de pago EnZona y Transfermóvil forma parte de la estrategia de transformación digital que desarrollan el Comercio y los Servicios en la provincia de Las Tunas.

En tal sentido, ya se dispone de más de 200 establecimientos en los que la ciudadanía puede extraer de sus tarjetas magnéticas un monto de hasta cinco mil pesos, una alternativa que permite resolver una demanda puntual de la población ante la escasez de cajeros automáticos.

La Caja Extra es una facilidad que ofrece rapidez y seguridad en medio de un contexto muchas veces complejo, pues la provincia cuenta con una disponibilidad de solo 14 equipos de este tipo, 10 de ellos en el municipio cabecera, los cuales tienen varios picos de explotación, según las fechas de pago del sector estatal y el aumento de las operaciones a través de tarjetas.

El norteño municipio de Manatí, por ejemplo, tiene habilitado en todos los establecimientos comerciales y gastronómicos este servicio, prestación que gana seguidores aun cuando se mantiene el pago en efectivo para aquellas personas que no posean la tecnología o las habilidades para su utilización.

De igual manera, en este territorio oriental se implementa en la red de bodegas la posibilidad de pagar la canasta familiar normada a través del uso de código QR, mediante el cual el cliente recibe un descuento del tres por ciento del importe y tiene prioridad en la cola, además de mayor confiabilidad en su gestión.

Según la página oficial del Grupo Empresarial Comercio Las Tunas, cuatro restaurantes de esta ciudad tienen presencia en la plataforma virtual Sabor Cubano, destinada a la promoción, comercialización y venta en línea de productos y servicios de establecimientos propios del sector, tales como cafeterías, bares, restaurantes, cremerías, dulcerías y panaderías de todo el país.

Los esfuerzos del comercio tunero por avanzar en la transformación digital del sector, como consecutividad a la etapa de informatización de la sociedad, son notables y cada paso de incursión se traduce en facilidades para la población, a pesar de que muchas personas hacen un llamado a no descuidar los medios tradicionales de pago.

Tomado de Periódico 26